

学校適正配置検討会議ニュース

令和3年11月10日発行

田島中学校区 学校適正配置検討会議（第9回）を開催しました

生野区では教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

田島中学校区については「学校整備計画（素案）」や「学校整備計画（案）」を作成していましたが、令和2年4月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、条例等に基づく「学校再編整備計画」が策定されました。

また、条例等に基づき「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として、令和3年10月26日（火）に「田島中学校区 学校適正配置検討会議（第9回）」（以下、「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

検討会議の開催状況

出席者

- ◆田島中学校区 学校適正配置検討会議委員
 - ・田島小学校区から 4名
 - ・生野南小学校区から 4名
 - ・田島中学校PTAから 2名
- ◆傍聴 0名

議題

- ・校歌について
（報告）各専門部会について

第8回検討会議での確認事項等

✓ 校歌について

ホームページ等で一般公募した歌詞案の中から校歌の歌詞を決定しました。（詳細は裏面をご覧ください）

校歌の作曲については、本市教員に依頼することとしました。

✓ 安全対策等について

第3回安全対策専門部会の開催結果について報告しました。

✓ 学校環境について

第5回学校環境等専門部会の開催結果について報告しました。



生野区での学校再編の情報をtwitterでも発信しています。

学校再編に関する情報は生野区ホームページでもご覧いただけます。



検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。



● 行政からの説明内容等

校歌について

- 令和3年9月1日から令和3年10月8日の間、ホームページ等で校歌の歌詞の一般公募を行った結果、16件の応募がありました。
- 歌詞案について意見交換を行った結果、以下の歌詞を田島南小学校の校歌とすることとしました。
- 主なご意見として、「歌詞が分かりやすく地域の言葉が入っていてよいと思った」、「生野区らしい歌詞でよいと感じた。」などのご意見をいただきました。
- 今後、本市教員へ作曲を依頼し、進めていきます。



一生駒を遠く 仰ぎ見て
希望ふくらむ 朝の窓
はむむあいさつ 元氣よく
みんなで学ぶ よろこびに
笑顔あふれる 田島南小学校

二緑の風と さわやかに
かける大地を たくましく
生野の歴史に 育まれ
みんなの絆 深めあい
心ひとつに 田島南小学校

三アジサイの花 雨にぬれ
空にあざやか 虹かかる
努力たゆまず かさねつつ
みんなであがく 夢未来
ともに羽ばたく 田島南小学校



通学路の安全対策について

- 安全対策や登校方法について、専門部会でいただいたご意見に対する対策等について報告し、意見交換を行いました。

学校環境等について

- 田島南小中一貫校第2校地の整備内容については、専門部会でいただいたご意見を踏まえて、再度検討しているところです。

各専門部会について

- 各専門部会等の開催状況を報告しました。

専門部会	学校環境等 (第5回)	安全対策 (第3回)
日時	9月21日 19:00~	9月29日 19:00~
場所	田島小学校 多目的室	生野南小学校 多目的室
議題	ご意見等に対する対応について	通学路とその安全対策について